

LEÓN

www.elmundo.es/elmundo/leon.html
elmundo.esleon@elmundo.es

Dos heridos tras caer un helicóptero de vigilancia forestal en Tabuyo

Un helicóptero modelo Sokol, de la dotación de la Base de Tabuyo del Monte, cayó ayer por la tarde cuando realizaba un ejercicio de prácticas

de extinción de incendios. En el accidente los dos pilotos resultaron heridos leves y el resto de los trabajadores ilesos. **Página 6 y ELMUNDO.es/leon**

TODOS SUS BIENES AL TOMAR POSESIÓN DE SUS ACTAS EN EL AYUNTAMIENTO

A la luz el patrimonio de los políticos de León

Todos los ediles del Consistorio leonés han presentado en Secretaría General sus bienes

Sólo Isabel Carrasco y Julio Cayón incluyen sus ahorros y datos de sus cuentas

CARMEN MORENO / León
La transparencia en política es algo más que una declaración de intenciones. Todos los concejales, antes de tomar posesión de su cargo, están obligados a presentar

una declaración sobre las actividades que les pueden proporcionar ingresos al margen de su actividad política y sus bienes patrimoniales. En León capital, esas declaraciones fueron presentadas

tres días antes de la constitución del Ayuntamiento y se encuentran depositadas en la Secretaría General, en un registro público y de libre acceso. Sin embargo, no todos los municipios siguen la ley a

rajatabla, como el ex alcalde, el socialista Francisco Fernández, que no especifica los consejos de administración en los que está presente.

Página 3 y ELMUNDO.es/leon

SAN JUAN 2011



Dani Martínez, pregonero. / BYA

El cómico astorgano Dani Martínez pregonera las Fiestas de León

S.C.A. / León

El acordeonista Arty, las vidrieras de la Catedral de León o los comerciantes de la ciudad se colaron ayer, con un toque de humor, en el pregón que ofició el astorgano Dani Martínez, uno de los presentadores del programa 'Tonterías las Justas' de Cuatro. Martínez realizó un discurso mezclando nostalgia de sus años en la ciudad y muchas risas. Los leoneses se volcaron con su paisano y la plaza de San Marcelo colgó el cartel de 'aforo completo'. Tras esta inauguración oficial de las Fiestas de San Juan y San Pedro, la otra gran actuación del día fue el concierto de Carlos Baute en la explanada de la Junta.

Última página y ELMUNDO.es/leon



Los 'indignados' del 15-M retiraron el campamento de Botines ayer, y hoy domingo saldrán a la calle en la manifestación de las 19 horas. /BYA

Los 'indignados' del 15-M levantan el campamento y esta tarde salen a la calle

Retiran las tiendas de campaña de Botines y difundirán el mensaje en barrios y pueblos

S.C.A. / León
Los 'indignados', que llevan desde el 15 de mayo acampados delante del edificio de Botines, comenzarán ayer a retirar sus tiendas de campaña. Sólo quedará el punto de información para «continuar con el trabajo». No desaparecen, el

movimiento reivindicativo se transforma y difundirá su mensaje en barrios y pueblos de León. Este domingo a las 19 horas las principales calles de la ciudad acogerán una manifestación a nivel mundial bajo el lema 'No somos mercancía'. **Página 6 y ELMUNDO.es/leon**

EMBUTIDOS RODRIGUEZ
Siguiendo la tradición

www.embutidosrodriguez.es · CARRETERA LE 420, KM 2,700 · SOTO DE LA VEGA · 24768 · LEÓN (ESPAÑA)

LA BAÑEZA

Arranca el Mundial de Motocross con 4.000 personas

ÁLVARO F. SUTIL / La Bañeza

El circuito de la Salgada acogió ayer los entrenamientos libres y clasificatorios del Gran Premio de España de Motocross, prueba correspondiente al Campeonato del Mundo, así como las cronos y la primera carrera del campeonato de Europa EMX2. Hoy, los pilotos de las tres categorías en juego -MX1, MX2, correspondientes al mundial- y el europeo, saldrán al remozado circuito bañezano a por todas. **Página 5 y ELMUNDO.es/leon**